

Medienmitteilung

Barry Callebaut eröffnet erstes Werk für den Export von Kakaobohnen in Ecuador

Willkommen in Taycan, Barry Callebauts neuem Zuhause in Ecuador

- **Mit Taycan eröffnet Barry Callebaut ihr erstes Werk für den Kakaobohnen-Export in Ecuador und unterstreicht damit die Bedeutung des Landes als drittgrösstem Kakaohersteller weltweit**
- **Die Investition steht in Einklang mit der Strategie der Gruppe, Zugang zu Kakao unterschiedlichster Herkunft zu bieten**
- **Taycan bietet allen Mitarbeitern der Gruppe in Ecuador ein neues Zuhause**

Zürich/Schweiz und Duran/Ecuador, 31. Mai 2022 – Barry Callebaut, der weltweit führende Hersteller von hochwertigen Schokoladen- und Kakaoprodukten, eröffnete heute mit Taycan ihre erste Anlage in Ecuador für Kauf, Reinigung und Trocknung sowie den Export von Kakaobohnen. Der neue Standort in Duran befindet sich in Nähe des Hafens in Guayaquil und hat damit direkten Zugang zum Pazifischen Ozean.

Taycan ist Ecuadors modernstes Werk für die Reinigung und Trocknung sowie den Export von Kakaobohnen. Mit der Investition von USD 10 Millionen untermauert Barry Callebaut ihr Ziel, Ecuadors Kakaosektor bei seiner weiteren Entwicklung zu unterstützen. Als Zentrum für den Export der ecuadorianischen Kakaobohnen der Gruppe wird Taycan zudem das neue Zuhause aller Beschäftigten von Barry Callebaut in Ecuador.

Ecuador ist unter den kakaoproduzierenden Ländern mittlerweile aufgestiegen und mit einer jährlichen Produktion von rund 375,000 Tonnen heute das drittgrösste Kakaoanbauland der Welt, hinter der Elfenbeinküste und Ghana. Die Verstärkung von Barry Callebaut's globaler Präsenz in Ecuador erfolgt im Rahmen der Strategie, die integrierte Lieferkette kontinuierlich auszubauen. Das neue Werk bietet Kunden direkten Zugang zu Kakao unterschiedlicher Herkunft, um dem Kundenbedarf mit der richtigen Mischung einzigartiger Kakao- und Schokoladenrezepturen besser gerecht zu werden.

Steven Retzlaff, President Global Cocoa bei Barry Callebaut, sagte: «Die Eröffnung von Taycan unterstreicht zugleich Ecuadors strategische Bedeutung als Kakaoproduzent als auch das Bestreben von Barry Callebaut, die Anforderungen ihrer Kunden mit Hilfe einer starken Aufstellung und moderner Anlagen besser zu erfüllen. Wir freuen uns, dass wir den Beschäftigten von Barry Callebaut in Ecuador ein neues Zuhause bieten und Ecuadors anhaltenden Erfolg beim Ausbau seiner nachhaltigen Kakaoproduktion unterstützen können.»

Angela Gubser, Managing Director Barry Callebaut Ecuador (bis März 2022), fügte hinzu: «Taycan zeigt, dass unser Fokus nicht allein auf Kauf, Reinigung und Trocknung sowie dem Export von Kakaobohnen liegt. Das neue Werk stellt eine weitere Investition von Barry Callebaut in die Forschung und die Nachhaltigkeit des Kakaosektors dar, die allen Beteiligten in der Kakaolieferkette zugute kommt.»

Über die Barry Callebaut Gruppe (www.barry-callebaut.com):

Mit einem Umsatz von rund CHF 7.2 Milliarden (EUR 6.6 Milliarden / USD 7.9 Milliarden) für das Geschäftsjahr 2020/21 ist die in Zürich ansässige Barry Callebaut Gruppe der weltweit grösste Hersteller von hochwertigen Schokoladen- und Kakaoprodukten – von der Beschaffung und Verarbeitung der Kakaobohnen bis zur Herstellung der feinsten Schokoladen, einschliesslich Füllungen, Dekorationen und Schokoladenmischungen. Die Gruppe unterhält weltweit mehr als 60 Produktionsstandorte und beschäftigt eine vielfältige und engagierte Belegschaft von mehr als 13,000 Mitarbeitenden.

Die Barry Callebaut Gruppe steht im Dienst der gesamten Nahrungsmittelindustrie, von industriellen Nahrungsmittelherstellern bis zu gewerblichen und professionellen Anwendern wie Chocolatiers, Confiseurs, Bäckern, Hotels, Restaurants oder Cateringunternehmen. Diese Gourmet-Kunden bedienen wir mit den globalen Marken [Callebaut](#)[®], [Cacao Barry](#)[®], [Carma](#)[®] und dem Dekorations-Spezialisten [Mona Lisa](#)[®].

Die Barry Callebaut Gruppe setzt sich dafür ein, nachhaltige Schokolade bis 2025 zur Norm zu machen, um die künftige Versorgung mit Kakao sicherzustellen und das wirtschaftliche Auskommen der Bauern zu verbessern. Sie unterstützt die [Stiftung Cocoa Horizons](#) in ihrem Ziel, eine nachhaltige Kakao- und Schokoladenzukunft zu gestalten.

Folgen Sie der Barry Callebaut Gruppe: [LinkedIn](#) [Instagram](#) [Twitter](#) [YouTube](#) [Flickr](#) [Facebook](#)**Kontakt**

für die Medien:

Frank Keidel

Head of Media Relations

Barry Callebaut AG

Phone: +41 43 268 86 06

frank_keidel@barry-callebaut.com

für Investoren und Finanzanalysten:

Claudia Pedretti

Head of Investor Relations

Barry Callebaut AG

Phone: +41 43 204 04 23

claudia_pedretti@barry-callebaut.com